



Von Hunden, Urkunden und einem toten König

Wie kann ein Hund ein Tennis-Mannschaftsspiel stören? Auf gut Niederbayerisch „einen Hund reinhäuten“? Noch dazu wenn er gar nicht da ist? Ganz einfach, wenn sein Herrchen noch mit ihm Gassi gehen muss und deshalb satte drei bis fünf Minuten zu spät auf der Anlage erscheint und daraus eine Staats- bzw. Bezirks-affäre wird. Warum eigentlich? Wegen fünf Minuten?

Spielberichte sind Urkunden – logischerweise auch die Online-berichte. Und in die muss die Bemerkung aus dem Originalbericht haarklein übernommen werden, auch wenn es grober Unfug sein sollte!

Der König (Team-Challenge) ist tot, es lebe der König (Mixed-Runde). Möge ihm bzw. ihr ein längeres Leben beschieden sein als dem Retortenbaby Team-Challenge, das nach hoffnungsvollem Start und einem darauf folgenden dreijährigen Siechtum und einer Halbierung der Mannschaftszahlen klammheimlich von der Bildfläche verschwand.

Toller Erfolg für Niederbayerns Jüngste

Bei den Herbert-Fuchs-Spielen, der bayerischen Meisterschaft der Bezirke in der Altersklasse U11, erreichte die Auswahl Niederbayerns einen ausgezeichneten dritten Platz. Im Viertelfinale gab es gegen Schwaben einen 19:9-Erfolg. Im Halbfinale war gegen die übermächtige Mannschaft des Bezirks Oberbayern/München nichts zu holen. Nur Lara Wagner gewann ihr Einzel und ihr Doppel mit Sophia Unholzer. Im Spiel um den dritten Platz gegen Mittelfranken stellte Niederbayern schon im Tennis mit 16:6 Punkten die Weichen auf Sieg. Dazu kamen noch drei Erfolge in der Motorik, sodass am Ende ein klarer 22:8-Erfolg auf der Anzeigetafel stand. Lilly Lex gewann insgesamt zwei Einzel und zwei Doppel, Sophia Unholzer, Antonio Erede und Ben Stuhr gewannen jeweils zwei Einzel. Bezirksjugendwart Christian Binder dankte Steffi Alfery und Robert Svoboda für die hervorragende Betreuung.



Niederbayerns Jugendauswahl mit den Betreuern Stefanie Alfery und Robert Svoboda
Foto: Boxberger

Buzerl- und Midcourt-Cup kommt in heiße Phase

Die Finalisten der U7-Konkurrenz in Schöllnach. Wer von den beiden hat wohl gerade das Endspiel gewonnen?



In den Sommerferien kommt der Buzerl- und Midcourt-Cup by AW Sportbedarf so richtig in Schwung. Die nächsten Turniere steigen am 26. und 27. Juli beim TC Grün-Weiß Wallersdorf, am 3. und 4. August beim TC Neustadt und beim TC Passau-Neustift sowie am 10. und 11. August beim ESV Plattling. Danach folgen noch fünf Kleinfeld- und vier Midcourt-Turniere. Das Finale findet am 14. und 15. September in Dingolfing statt. Alle Infos, Termine und Ausschreibungen unter www.btv.de > DER BTV > Bezirke > Niederbayern > Buzerl- und Midcourt-Cup.

Wir gratulieren den Bezirksmeistern



Herren: TC Blau-Weiß Fürstzell mit (hinten v.l.) Florian Graswald, Stefan Lindlbauer, Dominik Hutterer, Premysl Fiala, Tomas Fiala und (vorne v.l.) Peter Grissmann, Florian Sollfrank, Nikolaus Gottwald, Felix Strauf und Michael Sollfrank



Herren 30: TC Abensberg mit (v.l.) Sascha van Brevorn, Sebastian Penzkofer, Fabian Tuscher, Peter Probst, Sebastian Gruber und Heiko Zoglo-weck



Herren 40: TC Weiß-Blau Weinberg Linden mit (v.l.) Frank Bredl, Marc Aichele, Günther Seitz, Markus Nothaft, Karl-Heinz Greil, Markus Lemberger und Michael Vesely. Es fehlt Otto Kroner.



Herren 55: TC Eging mit (stehend v.l.) Ludwig Maier (MF), Klaus Krois, Rudi Wiesmann, (kniend v.l.) Harry Neumann und Günther Buchberger



Damen 40: TC Hofkirchen (v.l.) Claudia Leeb, Andrea Rimbeck, Martina Rathfelder, Doris Rem und Gerlinde Leeb (MF, vorne)



Damen: TC Passau-Neustift mit (v.l.) Monika Rotarski, Julia Küblböck, Bettina Adletzberger-Kreindl, Isabella Maasberg, Katharina Sollfrank und Johanna Steinhuber
Foto: Jarek Nolte



Damen 30: TC Vilshofen mit (v.l.) Nicole Trauspurger, Stefanie Scheungrab, Silke Würz, Stefanie Fuchs, Olga Reckziegel, Katrin Huber und Michaela Gaidas-Würdinger. Es fehlen Stefanie Hölzl, Heidi Unholzer und Katrin Thalmeier.



Herren 65 Doppel: TC Bad Griesbach mit (v.l.) Josef Kobler, Erich Weidinger, Helmut Uden, Robert Wimmer, Hans Haider und Günter Wiesmeier

Wir gratulieren den Meistern der BTV-Ligen

Landesliga Herren: TC Grün-Weiß Vilsbiburg mit (hinten v.l.) Matej Mariscak, Jonas Gleixner, Nick Hartmann, Dustin Franke, Sportwart Heiner Wernthaler, Christoph Parringer, Nico Weithenauer, Philipp Horak, 1. Vorstand Marcus Zehentbauer und (vorne v.l.) Leroy Franke, Patrik Fabian, Paul Holzinger, Manuel Pröll und Lucas Deliano. Es fehlt Adrian Partl.



Landesliga Damen: TC Glückauf Kropfmühl mit (hinten v.l.) Anna Marie Kopecky, Katerina Selmat, Marketa Slavikova, Krystina Vondraskova und (vorne v.l.) Kerstin Anetzberger, Ribana Roth